

南丘小学校だより

がおかっ子

□南丘小学校 めざす子ども像口

「心身ともに健康で、一人一人が生き生きと輝く子どもの育成」
徳 やさしく 思いやりがあり、心がやさしい子ども
知 かしこく 進んで学び、自分のよさを生かそうとする子ども
体 元気よく 元気なあいさつ、元気な遊び、働く喜びをもつ子ども

5年生、自然教室が無事に終わりました

ご報告が遅くなりましたが、9月16日(火)・17日(水)の2日間、大きなかがや事故もなく無事に自然教室を実施することができました。お天気にも恵まれ、5年生にとっての最高の思い出を作ることができました。

1日目は、入所式を終え、カヌー体験と川遊びを行いました。カヌー体験は「かぐめよしダム」で活動しました。雄大な自然の中を悠々とカヌーを漕ぎ、自然の美しさを体感しました。初めのうちは、オールの操作に戸惑っていましたが、少しずつ上手になり最後は全員がすいすい漕ぐ様子に感心しました。また、川遊びでは、紫川上流の美しい川のせせらぎを聞きながら川岸で活動しました。「幸せの石」と呼ばれる少し変わった石を探しました。子どもたちは、石を拾ったり裏返したりしながら確認し、「幸せの石」をたくさん見付けることができました。夜は、「キャンドルのつどい」を行いました。体育館を暗くし静かで厳かな雰囲気の中、キャンドルに火を灯し、「規律」「奉仕」「協同」「友情」の大切さを感じながら素敵な時間を過ごしました。2日目は、「かぐめダム探検ウォーク」を行いました。班で協力して問題を解いたり、植物調べや採集を行ったりしました。リーダーを中心に意見を出し合い、しっかり話合いながら活動する様子が見られました。また、班の友達が誰一人取り残されないように優しく声をかけ、励ます様子も見られました。互いに助け合い、励まし合いながら活動する5年生の姿に感動しました。

この2日間を通して、5年生の目標に向かって力を合わせてやり遂げようとするパワーを実感しました。特に「時間を守る」ことについて、一人一人が時間を意識しながら、お互いに声をかけて行動する姿が素晴らしいかったです。実際、すべての活動において10分前行動ができ、スムーズに活動を始めることができました。所の方もとても感心していました。また、班長や食事係など自分の役割に責任をもって取り組むことができました。自然教室を通して学んだことを是非これから学校生活に生かしてほしいと思います。そして、最高学年に向かってますます成長してほしいです。保護者の皆様におかれましては、準備や体調管理等にご協力していただき、本当にありがとうございました。



運動会に向けて暑さ対策を。

今月は、運動会の練習も始まりますので、水筒(お茶や水)を必ず持たせてください。併せて汗をふくためのタオル等も持たせていただきますようよろしくお願ひいたします。登下校時の帽子着用もお願いいたします。

SNSトラブルに気を付けましょう。

市内の中学生の間で、SNSを通したトラブルや犯罪に巻き込まれる事件が相次いでいます。小学生は、保護者の管理のもと動画やゲームを使用していると思います。また、ラインやメールなども定期的に確認していただいていると思いますが、今一度それぞれのご家庭でルールを確認し、安全に使用するようにお願いいたします。

月行事予定 【10月】

11日(土)～15日(水) 秋休み

16日(木) 後期始業式(通常授業)

代表委員会(3,4,5,6年)

20日(月) 運動会練習開始

23日(木) 運動会係打ち合わせ(6年)

1～5年 14:45頃下校

6年 15:35頃下校

25日(土) 南丘校区敬老福祉大会

28日(火) 全体練習

31日(金) 運動会会場設営

1～4年 13:30頃下校

5年 14:20頃下校 6年 15:35頃下校

※11月1日(土) 運動会 4日(火) 運動会代休